Fecha Sección Página 26.02.2009 Primera 8

CONDUCIDO POR: Naim Libien Kaui

UIDO SSUIDO

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Radio

Seguridad a la sociedad, comprom iso del Ejecutivo

Aplauden analistas de radio decisión del Presidente para

liberar a México de la violencia

Alejandro Abrego González

REPORTERO

n la gira de trabajo que realizó en Celaya, Guanajuato, el presidente Felipe Calderón Hinojosa puntualizó que el gobierno federal libra una lucha sin cuartel para hacer de México un país seguro.

Al mismo tiempo, el jefe del Ejecutivo refrendó su compromiso de darle seguridad a los mexicanos y no descansar hasta ver al país libre de la acción criminal, "nos tome el tiempo que nos tenga que tomar, lo vamos a lograr si estamos unidos todos los mexicanos".

Las anteriores afirmaciones fueron hechas por el primer mandatario, durante el acto en el que puso en marcha el Plan de Inversión del Grupo PepsiCo, en este municipio.

Al respecto, el jefe de la nación puntualizó que la lucha sin cuartel contra la criminalidad es porque la seguridad es la demanda principal de nuestra sociedad y es condición indispensable para promover la inversión y el crecimiento en el territorio nacional.

Esta información fue dada a conocer ayer por nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kaui, durante el programa radiofónico "unomásuno-Radio" que diariamente se transmite por la frecuencia 1380 de Amplitud Modulada, de la estación "La Romántica" de la cadena Radiorama.

En el programa, los corresponsales de esta emisión dieron a conocer la detención de 755 integrantes del cártel de Sinaloa. La captura fue hecha por la policía de Estados Unidos.

Además la muerte con disparos de bazuca y armas de diversos calibres, de cuatro policías, en Zihuatanejo, Guerrero; la localización de explosivos en el aeropuerto de Ciudad Juárez, donde se reúne el gabinete de seguridad para analizar la situación que se vive en el Estado de Chihuahua, los enfrentamientos que sostienen ciudadanos en Torreón, Coahuila, por el servicio de agua potable, la lista de aspirantes priístas a diputados locales y federales del Estado de México y otros temas.

DETIENEN EN EU A NARCOS

El Departamento de Justicia de Estados Unidos informó ayer del arresto de 755 integrantes del cártel de las drogas del Estado de Sinaloa, al tiempo que les decomisó 23 toneladas de drogas -no se dijo de qué tipo-, y 59 millones de dólares en efectivo.

El procurador general estadounidense, Eric Holder, quien días antes se reunió en la ciudad de Washington con el procurador mexicano, Eduardo Medina Mora, destacó el resultado de la operación "Xcellerator" y los esfuerzos de cooperación con México en la lucha contra las drogas.

"Esto es una guerra. Estos cárteles

van a ser destruidos. No podemos bajar la guardia", dijo Holder en el Departamento de Justicia.

Aunque Holder señaló que no podía garantizar que no habrá más bajas en la guerra contra las drogas, el primer procurador de justicia afroamericano confió



Página 1 de 3 \$ 86792.63 Tam: 1626 cm2 OSANCHEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Primera	8

en que el resultado final será "restaurar saldo el de cuatro agentes muertos. la paz en México en la zona fronteriza".

21 meses y concluyó en esta fase con el comunidad de San Miguelito, cerca de la arresto de los presuntos integrantes del cártel que incluye a ciudadanos mexicanos, canadienses, tailandeses y norteamericanos.

LOCALIZAN EXPLOSIVOS EN REUNION DE JUSTICIA

Asimismo. nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kaui, con el apoyo de los corresponsales, dio a conocer que en el marco de la reunión del gabinete de Seguridad, el Ejército mexicano localizó un artefacto explosivo que fue colocado en el interior de una camioneta que estaba abandonada en el estacionamiento del aeropuerto internacional de Ciudad Juárez, Chihuahua.

Las salas y oficinas del aeropuerto de inmediato fueron evacuadas, tanto de turistas como de empleados, en tanto que los vuelos fueron suspendidos, según la versión de varios testigos que fueron entrevistados.

El aeropuerto empezó a ser desaloiado desde las 15:00 horas, en tanto que integrantes de un equipo especializado en explosivos ingresó al interior de la central aérea, pero no se conoce si el artefacto fue desactivado en el lugar o trasladado a un cuartel militar.

A cinco kilómetros del aeropuerto, en línea recta, precisamente en el Hotel Camino Real, se encuentran reunidos los integrantes del gabinete de seguridad, el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, el procurador general de la República, Eduardo Medina Mora, el secretario de Seguridad Pública Federal, el secretario de la Defensa Nacional, el gobernador de Chihuahua, así como diputados federales y senadores.

Elementos del Ejército y la Policía Federal Preventiva sobrevolaron la zona del aeropuerto y patrullas federales fueron apostadas en la zona.

MUEREN CUATRO POLICIAS

Por otra parte, en Zihuatanejo, Guerrero, dijo nuestro Presidente Editor. Naim Libien Kaui, un ataque con bazucas y granadas de fragmentación, en contra de una patrulla municipal, dejó como

El hecho se registró al filo de las 17:40 La operación "Xcellerator" inició hace horas de ayer, en el entronque de la colonia Agua de Correa, en Zihuatanejo, Guerrero, cuando los elementos policiacos, a bordo de la patrulla 53, perseguían a un grupo de sospechosos, quienes en un momento dado y desde el automóvil en el que viajaban, respondieron con bazucas y granadas de fragmentacion la acción de los guardianes, provocando, de esta forma, la muerte de los policías municipales.

PELEAN POSESION DE **AGUA EN TORREON**

En la ciudad de Torreón, Coahuila, se registró una pelea entre campesinos y trabajadores de la Comisión Nacional del Agua, por la posesión del vital líquido.

Pese a la insistencia y la serie de manifestaciones, la Comisión Nacional del Agua niega a los campesinos del sector social 350 millones de metros cúbicos, adicionales para el riego del próximo ciclo agrícola.

La dependencia mantiene su postura de extraer de las presas regionales, únicamente mil 50 millones de metros cúbicos y los campesinos demandan, desde hace tiempo, mil 400 metros.

Los hombres del campo aducen que hay suficiente agua para poder dotarlos con la cantidad que buscan, pero la parte oficial les ha dicho que no.

VENDAVAL CONTRA **CONSEJEROS DEL IFE**

Mientras que consejeros electorales del IFE rechazaron que sea inmoral o discrecional el incremento en sus percepciones de 175 mil a 333 mil pesos mensuales con prestaciones, que acordaron recientemente, pues se trata de una decisión abierta, transparente y apegada a la Constitución, arreciaron ayer las críticas y negativas, por este tipo de aumentos, en todos los sectores de la sociedad. Esta es una cantidad muy superior a la que percibe el presidente Felipe Calderón.

Esta es una atribución legal, dijeron los consejeros. No es una decisión discrecional, sino que es una decisión que está apegada a la ley, en la Cámara de

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Primera	8

Diputados, la Junta de Coordinación Política de la misma, envió una carta a los consejeros electorales del IFE, donde les solicita reconsiderar el aumento salarial que ellos mismos se otorgaron, al calificarlo de imprudente, insensible y con una falta de solidaridad hacia la población afectada por la crisis económica.

El presidente de la Junta de Coordinación, Javier González Garza, dio lectura a la misiva donde se señala que el árbitro electoral no puede ser cuestionado por su desempeño ni tampoco por su sueldo, pero el que piden ahora es difícil. del PAN y del PRD criticaron el aumento de sueldo que acordaron los consejeros del IFE y urgieron a la Cámara de Diputados trabajar en la Ley de Salarios Máximos para regular las percepciones de los funcionarios públicos, que podrían ser los propios consejeros.

En el programa radiofónico acompañaron a nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kaui, el asesor legal de esta casa de trabajo, Enrique Selvas Carrola, el comentarista Ricardo Perete y el cronista y editor de deportes, Raúl Tavera Arias.





Mesa de análisis de "unomásuno-Ratio".